
 ASUS Mail-In Rebate Form 
Promotion Period : 02/01/2009 to 02/28/2009 
Promotion Program # : IMI-2-0022 
Participating Regions : USA & Canada 
Participating Reseller(s): All 
Below listed ASUS products are eligible for rebates if purchases are made during the promotion period stated above: 
Rebate (USD) Product UPC Code 

$10 USD ASUS WLAN WL-520gU 610839731053 
$20 USD ASUS WLAN WL-500W N Router 610839728619 
$20 USD ASUS WLAN RT-N15 Router 610839739349 
$20 USD ASUS WLAN WL-330gE AP 610839736331 
$15 USD ASUS WLAN WL-500gPremiun V2 610839730353 

 

 
(1) Log on to http://asus.rebateaccess.com and register your mail-in rebate online. You may check your mail-in rebate status at the 
same web address. (Registering online Does Not complete your rebate. Failing to register online may cause a delay in processing)  
 
(2) Cut out of the ORIGINAL UPC code, serial number bar code label(s) and check number for each qualifying ASUS product. 

 
(3) Mail in the ORIGINAL UPC code, Serial Number bar code label(s), check number, a copy of the store-identified invoice(s), 
receipt(s), or packing list(s) and completed rebate form to the address below :  
PROMOTION #22167 
ASUS FEB 09 WIRELESS MIR 
PO Box 22092 
Tempe, AZ 85285-2092 
If you have any questions or have not received your check, please inquire at http://www.status-now.com  

 
Please print legibly   
 
Name ________________________________   Purchase Date ____________________     Reseller ________________________________ 
(PO Boxes not accepted) 
 
Address ___________________________________________________      City __________________ State/Province _________________  
 
Zip Code/Postal Code _________________________________________ Phone _______________________________________________           

Email ______________________________________________________    Required Signature    ______________________________________________  

□ No, I don’t want to receive any promotion, news, and product information from ASUS 

 
1. Your product receipt or invoice must have a date of purchase valid during the promotion period and from the participating reseller(s) stated on 

the form. Handwritten invoices or sales history receipts will not be accepted.  2. Applied to customers in the participating regions only. Rebate 
rights cannot be transferred.  Offer void where prohibited, taxed or restricted by law.  ASUS reserves the right to request additional information to validate a 
claim, making it subject to U.S. postal regulations. 3. Online pre-qualification submissions must be completed and supporting documentation must be 
postmarked within 30 days. 4. Rebate claim including completed rebate form, copy of sales receipt/invoice, original serial number code label, UPC 
label and check number label must be received by ASUS. Any photocopy of UPC label will NOT be accepted.  5. End Users ONLY. Requests from 
groups, P.O boxes, organizations, or reseller auctions will not be honored. Dealers, distributors and other resellers are not eligible for this offer.  6. 
Limit one rebate form per ASUS UPC label and check number label. Offer limited to one person, family, household or address. Rebate value must 
not exceed purchase price.  7. This rebate can NOT be combined with any other ASUS’ promotion offer and only available while supplies last.  8. 
Proof of mailing does not constitute proof of delivery. ASUS is not responsible for lost, late, illegible, misdirected or postage due mail.  Any requests 
postmarked or received after applicable dates will be returned as ineligible.  9. If term and conditions are not met, rebate claim will be rejected 
without notice.  Incomplete or eligible submissions will not be returned.  10. Allow 8-12 weeks, after receipt of rebate request, for processing. 
Payment will be paid in US dollars.  11. Any obligations of ASUS under this offer, and any check issued pursuant hereto, will expire and be null and 
void if check is not cashed or deposited within 90 days of issue.  12. This offer is subjected to change or cancellation at any time without notice. 

 



 

Formulaire de remise postale ASUS 
Période de promotion : du 2009-02-01 au 2009-02-28 
Programme de promotion n° : IMI-2-0022 
Régions participantes : É.-U. et Canada 
Revendeurs participants : tous les revendeurs 
Les produits ASUS inscrits ci-après donnent droit à une remise s’ils sont achetés pendant la période de promotion mentionnée ci-dessus :  

Remise (USD) Produit Code CUP 

$10 USD Remise postale ASUS WL-520gU de 10 $ US  610839731053 
$20 USD Remise postale ASUS WLAN WL-500W de 20 $ US 610839728619 
$20 USD Remise postale ASUS WLAN RT-N15 de 20 $ US 610839739349 
$20 USD Remise postale ASUS WLAN WL-330gE AP de 20 $ US 610839736331 
$15 USD Remise postale ASUS WLAN WL-500Premium V2 de 15 $ US 610839730353 

 
Pour recevoir votre remise 
 (1) Ouvrez une session à l’adresse http://asus.rebateaccess.com afin de faire l’inscription en ligne de votre remise postale. Vous pouvez 
également vérifier le statut de votre remise à la même adresse Web. (L’inscription en ligne ne suffit pas pour obtenir la remise. L’omission de 
s’inscrire en ligne peut retarder le traitement.)  
(2) Découpez l’étiquette ORIGINALE de code CUP, de code à barres du numéro de série et de numéro de contrôle de chaque produit 
ASUS admissible. 

 
Le code CUP, le code  
à barres du numéro de série et 
le numéro de contrôle sont 
apposés sur la face latérale de 
l’emballage de votre produit ASUS. 
(3) Postez l’étiquette ORIGINALE de code CUP, de code à barres du numéro de série et de numéro de contrôle, ainsi qu’une copie de la facture, 
du reçu de caisse ou du bordereau d’expédition portant le nom du magasin et le formulaire rempli de remise postale à l’adresse ci-dessous :  
PROMOTION #22167 
ASUS FEB 09 WIRELESS MIR 
PO Box 22092 
Tempe, AZ 85285-2092 
Si vous avez des questions quelconques ou si vous n’avez pas reçu votre chèque de remise, veuillez consulter le site http://www.status-now.com  
Renseignements sur le client 
 
Veuillez écrire lisiblement   
 
Nom ______________________________________   Date d’achat _____________________________     Revendeur ________________________________ 
(Ne pas utiliser de boîte postale) 
 
Adresse ____________________________________________________________      Ville _____________________ État/province ____________________  
 
Code ZIP/code postal _____________________________________________  Téléphone ______________________________________________________           

Courriel ______________________________________________________    Signature obligatoire   ____________________________________________________________  

□ Non, je ne veux pas recevoir d’offres promotionnelles, de nouvelles, ni de renseignements sur les produits ASUS. 
Modalités et conditions 

1. Le reçu ou la facture de votre produit doit indiquer une date d’achat valide pendant la période de promotion et le nom du revendeur participant inscrit sur le formulaire. Les factures 
ou les reçus d’historique des ventes manuscrits ne seront pas acceptés.  2. S’applique aux clients des régions participantes seulement. Les droits de remise ne peuvent pas être 
transférés. Cette offre n’a pas cours là où elle est assujettie à l’impôt, restreinte ou interdite par la loi.  ASUS se réserve le droit de demander des renseignements supplémentaires pour corroborer la 
demande, l’assujettissant ainsi aux règlements des postes en vigueur aux États-Unis.  3. Il faut effectuer les demandes de pré-qualification en ligne et s’assurer que l’envoi des pièces justificatives est 
oblitéré dans les 30 jours.  4. Les demandes de remise reçues par ASUS doivent inclure le formulaire rempli, une copie du reçu de caisse ou de la facture et l’étiquette originale de code 
CUP, de code à barres du numéro de série et de numéro de contrôle. Les photocopies des codes CUP ne seront PAS acceptées.  5. Utilisateurs finaux SEULEMENT. Les demandes 
provenant de groupes, de boîtes postales, d’organismes ou d’encans de revente ne seront pas acceptées. Les marchands, les distributeurs et autres revendeurs ne sont pas admissibles.  
6. Limite d’un formulaire de remise par code CUP et numéro de contrôle ASUS. Offre limitée à une personne, une famille, un ménage ou une adresse. Le montant de la remise ne peut 
dépasser le prix d’achat.  7. Cette remise NE PEUT être jumelée à aucune autre offre promotionnelle d’ASUS et n’est valable que jusqu’à épuisement des stocks.  8. Une preuve d’envoi 
postal ne constitue pas une preuve de livraison. ASUS décline toute responsabilité pour les envois perdus, en retard, illisibles, mal adressés ou insuffisamment affranchis. Les demandes 
oblitérées ou reçues après les dates applicables seront considérées comme inadmissibles.  9. En cas de non-respect des modalités et conditions, la demande de remise sera rejetée 
sans préavis. Les demandes admissibles ou incomplètes ne seront pas retournées.  10. Prévoyez un délai de traitement de 8 à 12 semaines après réception de la demande de remise. 
Le paiement sera effectué en dollars US.  11. Toute obligation d’ASUS en vertu de cette offre et tout chèque émis conformément aux présentes seront nuls et non avenus si le chèque 
n’est pas encaissé ou déposé dans les 90 jours suivant son émission.  12. Cette offre est sujette à changement ou à annulation en tout temps et sans préavis. 
 


